

# PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.  
Bauen, Wohnen und Umwelt  
Christiane Gebert-Dohrmann  
Neu-Anspach, 13.08.2024

## Einladung zum Infoabend zum Projekt „Pflegercampus Kleeblatt“

Die Stadt Neu-Anspach lädt interessierte Bürger zur Vorstellung des Projekts „Pflegercampus Kleeblatt“ im Bürgerhaus ein. Das Projekt stellt das Ingenieurbüro Wentz Planungsgesellschaft mbH & Co KG aus Frankfurt am Main vor.

Alle Bürger sind zu dieser Präsentation am **Donnerstag, den 22. August 2024**, ins Bürgerhaus Neu-Anspach eingeladen. Los geht's um **19:00 Uhr**.

### 3D Ansicht Vorentwurf

